
  

高雄市議會第 3屆第 6次定期大會教育委員會 

（中華民國 110年 12月 7日下午 3時） 

                           第 4次審查會會議紀錄 

主持人（童議員燕珍）： 

向各位議員報告，現在的議程是教育部門的分組審查，我們審查的議程

順序如下，第一個是審議議長交議市政府提案，一共有兩案，第二個是審

議議員提案，一共有 98 案，也就是第 28 號到 125 號案，首先審議議長交

議市政府提案，請專門委員宣讀。 

本會教育委員會江專門委員聖虔： 

請各位議員翻開議長交議市政府提案彙編(續)，請看案號 3、類別：教育

主辦單位：運動發展局，教育部體育署核定補助辦理「高雄市林園區公 11

紅土網球場新建計畫」110年度中央補助款 805萬元，市府配合款 805萬元

，總計 1,610 萬元，其中 966 萬元因未及納入 110 年度預算，擬先行墊支

執行案。請審議。 

主持人（童議員燕珍）： 

各位有沒有意見？（沒有）同意辦理。（敲槌決議）請專門委員繼續宣讀

。 

本會教育委員會江專門委員聖虔： 

請看案號 4、類別：教育、主辦單位：文化局，文化部核定補助市府文化

局辦理「影視音服務暨體驗設備建置計畫」經費合計新台幣 6,257萬 2,000

元(中央補助款 4,380萬元、市政府配合款 1,877萬 2,000元)， 因 110年

度公務預算未及編列，擬先行辦理墊付執行案。請審議。 

主持人（童議員燕珍）： 

各位議員有沒有意見？李雅芬議員。 

李議員雅芬： 

這個只是一個建置的計畫而已，還是實體在進行，還是直接紙本的計畫

？ 

文化局王局長文翠： 

這個計畫主要是影視音硬體設備的建置。 

李議員雅芬： 

有硬體的。 



  

文化局王局長文翠： 

對，有硬體的。 

李議員雅芬： 

我想說怎麼一個計畫就要這麼多錢？ 

文化局王局長文翠： 

這是對文化部的提案，我們叫計畫。 

李議員雅芬： 

這個是放在哪裡？ 

文化局王局長文翠： 

它有分幾個部分，一個是公廣集團南部製作中心，它用部分這個費用，

它會建置在總圖地下一樓的小劇場。 

李議員雅芬： 

只有在總圖有嗎？那其他的圖書館？ 

文化局王局長文翠： 

還會有，圖書館就是改善它現有的影視設備，另外一個就是流行音樂中

心他們未來要長期做教育人才的培育，它有需要建置一個多功能的教室。 

李議員雅芬： 

你有找種子的圖書館，還是只要圖書館都會有？ 

文化局王局長文翠： 

只在總圖。 

李議員雅芬： 

其他的圖書館都沒有嗎？ 

文化局王局長文翠： 

沒有，因為它是要建置製作中心，它不是散的，它必須集中在一個場域

去處理。 

李議員雅芬： 

所以這個設備只有在總圖才有。 

文化局王局長文翠： 

對，公廣集團這個是總圖。 

李議員雅芬： 



  

好，謝謝。 

主持人（童議員燕珍）： 

各位有沒有意見？（沒有）同意辦理。（敲槌決議）散會。（敲槌） 

 


